



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Ortsverein Theilheim – Mitglied des Gemeinderates

Bernd Endres

Gemeinde Theilheim
Gemeinderat
Bachstraße 13
97288 Theilheim

Theilheim, den 20.03.2017

Antrag:

Ladeinfrastruktur für Elektrofahrzeuge in Theilheim

Sachvortrag:

Im Rahmen einer Förderrecherche für verschiedene Theilheimer Projekte stieß ich auf ein Förderprogramm, das auf unsere Bedürfnisse zugeschnitten wäre und uns die Finanzierung sichern könnte. „Ladeinfrastruktur für Elektrofahrzeuge in Deutschland“ fördert Ladestationen und deren Installation.

Anschaffungskosten für Ladestationen (Schnellladepunkte) kleiner als 100 kW werden mit 40 % gefördert (bis 12.000,- €), ihre Installation wird bei Niederspannungsnetzen, so wie es bei uns der Fall ist, ebenfalls mit 40% (bis 5.000,- €) gefördert.

Durch eine Angebotsanfrage erhielt ich die Aussage, dass eine 2x22 kW Ladestation etwa 7.500,- € kosten würde. Nach Abzug des Zuschusses blieben für die Gemeinde **4500,- €** an Anschaffungskosten. Es könnten zwei Fahrzeuge innerhalb einer Stunde geladen werden, da es sich um eine Schnellladestation handelt. Für die Installation ist ein normaler Hausanschluss ausreichend. Ladestationen sollten sowohl am Autohaus Henneberger als auch am Friedhof realisierbar sein. Die Gemeinde hätte durch die Stromabgabe Einnahmemöglichkeiten um den Betrieb und die aufgewendeten Kosten wieder hereinzuholen. Unsere Nähe zur Autobahn könnte hier wirklich ein Anreiz sein. Zu prüfen wäre nur noch, ob der Antrag im Rahmen unserer Allianzen gestellt werden sollte oder ob wir ihn als Gemeinde selbst stellen.



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Ortsverein Theilheim – Mitglied des Gemeinderates

Bernd Endres

Nähere Informationen erhalten Sie über die Gemeinde, der ich das Angebot und die Prospekte digital zugeschickt habe.

Beschlussvorschlag:

Die Gemeinde stellt im Förderprogramm „Ladeinfrastruktur für Elektrofahrzeuge in Deutschland“ fristgerecht bis zum 28.04.2017 einen Antrag zur Finanzierung einer doppelten 22kW Autoladestation.

Bernd Endres

Mitglied des Gemeinderates